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昭和50年3fJ26日第三械榔使物認可

平成28年8JJ27日発行過を661号

ビジネスの新大陸を発見!!
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イアメ培載業産地域経済ぞリードする

COl¥JSUMER 
GOODS 
INDUSTRIES 
TOURISM 
OKUNOTO 
[特選銘柄]

持続的な観光撮興が輪島の課題

「生活産業ツーリズム」の芽は育つか
谷内憲次守・繍島市観光也会専務理事

[大地の顔]

書籍や雑誌のデジタル化が進むなか

手製本の技術と魅力を伝え続ける
岡野帽夫・裂本工房リーブル 代表

[元気のでる地媛連機D]

山聞の小さな町が「自立」を目指して奮闘
地域住民が元気になり、移住者が増加中
高知県御原



と叫にヰ:L|
製造業が牽引しはじめた尼崎の地域経済
地域の未来を担う起業家を支援する
私の事務所がある兵廊県尼崎市の妓況感は企業によって二極化が進んでいるといった印象で......符}I(~Jt'J叩m

す。尼崎の基幹産業といえば製造業なのですが、最近はパナソニックの工場が撤退するなどして 京お凶itfE
厳しい状況にあります。が、それで、も一部の製造業は常闘し、お実に光り上げを伸ばしているのです。 香川晋平さん

その勢いを直に感じたのが、この4---6月にかけて尼崎工業会占年経営研究会例会で・研修の

講師を務めたときのことで札受講者は 50歳以ドの製造業の経常者だったので、すが、ほとんど

の方が熱心に私の話に耳を傾け、懇観会では私への質問はもちろんのこと、会員Irij士でもビジネ

スに関する議論を活発に交わしていました。

おかげで、私は実に素晴らしい集まりだと感じたしだいです。ですが、この会のOBによると、

以前は懇親会で酒を飲むために集まっている印象が強かったとのこと。しかも、吋l時は酒席では

ピジネスの話をしないことが暗黙のf解になっていたそうで、すO ところが、民主tが題化するなかで

しだいに会員たちはその状況に違和感を覚えるようになり、ここM近になって急激にピ‘ジ、ネス色の

強い集まりに進化を遂げていったのだ、そうで、す。

その勢いは勉強会や懇親会以外の場にもあらわれており、倍近で、は会員ItiJJ:で・展示会に共同出展するなど、会員

が一丸となって地域活性化に臨もうとする気運が感じられます。尼崎では製造業以上に小売業やサービス業などが不

調なので、ぜひとも製造業にはこの調子で尼崎の地域経済を牽引していってほしいと思いまt
他方、 当事務所では地域経済の活性化をはかるため、ここ数年、制業支媛に力を入れています。具体的には尼崎・

西宮といったエリアで、起業家を募り、彼らがで、きるだ‘け初年度から黒字化を達成できるよう、創業に関する法的な手

続きだけでなく、さまざまな補助金・助成金の申説、間接部門の適切なアウトソーシング化などをサポートしています。

現時点ではネットショップや飲食胞を立ち上げる方からの依頼が多く、この 1年で50件の創業支援を手掛けること

ができました。このエリアでは年間 1000社が起業しているので、さらに事務所の総合)J;を，r:jめ、いずれはそのlOi，tt:
程度の起業家を支えられるようにしていきたいと巧えています二

t@f!tL 
.全国のニッチトップ企業12社

。首都圏の有名飲食底や販売会で大好評

高品質にとだわったコシヒカリを生産 (関連記事41頁)

-地域力データパック47都道府県&東京23区
。富山駅前に2つの他あらたな
賑わい拠点がオープン! (関連記事56頁)

加 39


